

## Ciptakan Keamanan Kapolsek Pedes Akp Marsad Ajak Masyarakat

KARAWANG - [KARAWANG.WARTABHAYANGKARA.COM](http://KARAWANG.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jun 2, 2024 - 18:10



KARAWANG JABAR~Salah satu bentuk antisipasi kejahatan di wilayahnya, Kapolsek Pedes Polres Karawang Polda Jabar, Akp Marsad. SH., MH. melaksanakan Patroli Perekat (Presisi Karawang Terpadu) sambangi Bank BRI bersama anggotanya di wilayah Desa payungsari Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang

Dalam Giat Kapolsek Pedes beserta anggota yakni Bripka Johan Sopala., Aipda Tri Prastowo dengan sasaran patroli yakni pertokoan dan bank BRI unit pedes

yang beralamat di Desa payungsari kecamatan pedes kabupaten Karawang  
himbau anak muda di jalan raya Pedes sungai buntu,

Pada hari Minggu 02 Juni 2024 Dalam kesempatan itu Kapolsek Pedes, AKP.  
Marsad. bercerita kepada jurnalis. Patroli yang dilakukannya di sepanjang  
wilayah hukum Polsek pedes. Setelah menghimbau anak muda dan pegawai  
serta satpam bank BRI melanjutkan Patroli Wilayah hukum Polsek pedes

"Saya pimpin anggota Polsek pedes patroli Kegiatan ini salah satu bentuk  
pencegahan kejahatan dilingkungan masyarakat, karena biasanya di siang hari  
ini adanya pencurian dan kerawanan pembegalan, maka kami antisipasi dengan  
Patroli prekat, mengantisipasi gangguan Kamtibmas seperti curat, curas dan  
Curanmor serta tawuran anak Sekolah kami tidak ingin adanya hal itu terjadi di  
masyarakat wilayah hukum Polsek Pedes". Terang kapolsek Pedes Akp Marsad

Kapolsek pun menyampaikan kepada masyarakat Desa payungsari agar selalu  
menjaga silaturahmi bersama Polsek Pedes sehingga dapat bertukar informasi  
terikait situasi Kamtibmas di wilayah tempat tinggal masing masing.

Dalam kesempatan itu wartawan mengkonfirmasi Staff Humas Polsek pedes R.S  
Budi. A.md.

"Benar bapak Kapolsek Pedes AKP Bambang Sumitro memimpin anggota Polsek  
pedes Bripka ajat Sudrajat melaksanakan kegiatan patroli di siang hari,  
mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di tengah masyarakat"  
tambahnya Budi. Staff Humas Polsek pedes

Kapolres Karawang\_Akbp wurdihanto hadicaksono